

Neuigkeiten aus Fedor

Herr und Frau Herbert Dube und Edwin Zschech besuchten letzte Woche Herrn und Frau Edwin Dube und Söhne in Louisiana.

Erhard Melcher ist von Indien zurückgekehrt und ist von der Armee entlassen worden.

Erwin Schulze, Mitglied der Flotte verlässt seinen Urlaub bei seinen Eltern.

Herr und Frau Edmund Schkade, Frau Oskar Winkler und Frau Willie Becker besuchten am Sonntag Herrn Willie Becker in Marlin. Sie berichteten daß sich Herr Becker auf den Wege der Besserung befindet.

Herr und Frau Otto Domann, Herr und Frau Pastor A. F. Michalk und Tochter Ruth besuchten am Sonntag Frau Willie Becker und Tochter Lorine.

Herr und Frau Lawrence Tolkmitt und Familie besuchten am Sonntagabend Herrn und Frau Arthur Jatzlau.

Folgende waren Besucher Herrn und Frau Richard Jurk in dem Gehä-

der Winkler Kinder: Frä. Esther Jurk, Herr und Frau Max Schneider und Familie von Giddings, Joseph und Anita Roensch, Ernst Jurk von Lexington, Carl Leutz, Gilbert Polnick und Lorine Polnick von Houston und Frä. Lorine Becker.

Der Berichterstatter wünscht allen Lesern fröhliche Weihnachten und ein gesegnetes Neujahr.

News from Fedor

Mr. and Mrs Herbert Dube and Edwin Zschech visited Mr. and Mrs. Edwin Dube and sons in Louisiana.

Erhard Melcher has returned from India and has been released from the army.

Erwin Schulze, a member of the navy, spent his furlough with his parents.

Mr. and Mrs. Edmund Schkade, Mrs. Oskar Winkler and Mrs. Willie Becker visited Mr. Willie Becker in Marlin on Sunday. They reported that Mr. Becker was on the road to recovery.

Mr. and Mrs. Otto Domann and Pastor and Mrs. A. F. Michalk and daughter Ruth visited Mrs. Willie Becker and daughter Lorine on Sunday.

Mr. and Mrs. Lawrence Tolkmitt and family visited Mr. and Mrs. Arthur Jatzlau on Sunday evening.

The following were visitors of Mr. and Mrs. Richard Jurk at the home of the Winkler children: Miss Esther Jurk, Mr. and Mrs. Max Schneider and family from Giddings, Joseph and Anita Roensch, Ernst Jurk from Lexington, Carl Leutz, Gilbert Polnick and Lorine Polnick from Houston and Miss Lorine Becker.

The reporter wishes all readers a Merry Christmas and a Blessed New Year.

Translated by Ed Bernthal